

Notas de nuestros lectores

Felicitaciones por la revista, la conocimos hace unos días atrás porque una de nuestras mamás nos la obsequió. Un esfuerzo editorial en materia educativa requiere un esfuerzo enorme, por ello nuestro aplauso a esta primera edición y a la USFQ por liderar la investigación en el país como lo indican en la última página de la revista.

Quienes colaboramos con la docencia universitaria (PUCE, UCE y ULDE) nos sentimos contentos aunque no conformes de los méritos de las Universidades Ecuatorianas, por ello elogiamos este tipo de esfuerzos, independientemente de donde vengan.

Wilfrido

En primer lugar muchas gracias por hacerme participe de tan valiosa información. Quiero felicitarte por esta revista que sin duda será de brillante ayuda para el mejoramiento de la educación en nuestro país. Desde ya el deseo de éxito, y en la espera de que siempre me tengan informado, estaré aportando en cualquier momento.

un abrazo,
Walter

¡Felicitaciones por la revista!!!
La revisé virtualmente y está excelente, estaré pendiente para retirarla.
Suerte y felicidades.

Caty

Se dirige a ustedes Reinaldo, docente de matemática básica del Centro de Educación General Básica "Vicente Rocafuerte" de la Parroquia rural Tumbabiro, cantón Urcuquí, provincia de Imbabura.
Felicitaciones por la contribución que realiza la USFQ a través de IDEA, en especial con la revista "Para el aula", que seguro se transformará en guía del docente en su actividad más importante: el trabajo en el aula. Les agradezco de antemano la tan esperada revista. Con aprecio y consideración,

Reinaldo

Expreso mis sinceras felicitaciones por el trabajo tan arduo que realizan en procura de mejorar la calidad de educación en el país, espero todo les salga súper bien, y gracias por enviarme información constante. Qué grato saludarles.

Atentamente,
María Elena

Felicitaciones por el gran ideal de desarrollar la revista, desde ya sé que tendrá información valiosa para todos nosotros. Me agrada la facilidad y oportunidad que nos dan para poder contribuir con ideas acerca de la educación.

Saludos cordiales
Rocío

Les escribo para felicitarles por la gran labor que hacen motivando y ayudando a los maestros a mejorar sus prácticas en el aula.
Saludos cordiales,

Dominique
Quito